



10 Pièces

310 m²

Réf. 84335239

1 400 000 €

Ste-Agnès

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Sainte-Agnès, dans un cadre verdoyant et au calme absolu, à proximité de l'autoroute et avec accès direct à 2.600 m² de terrain, à vendre maison individuelle de 310 m² sur quatre niveaux avec trois parkings :- un appartement de 140 m² sur deux niveaux, composé de grand séjour, cuisine entièrement équipée, trois chambres dont une suite parentale avec salle de bains, dressing, salle de douche, buanderie, cellier, terrasse couverte bénéficiant d'une vue dégagée jusqu'à la mer.- un studio indépendant de 30 m² actuellement loué.- un appartement de 70 m² avec balcon et terrasse, ...

Ideally located in Sainte-Agnès, in a very green and peaceful setting, close to the highway and with direct access to 2.600 sqm land, for sale detached house of 310 sqm on four levels with three parking spaces :- a 140 sqm apartment on two levels, composed of large living room, fully equipped kitchen, three bedrooms including a master suite with bathroom, dressing, shower room, laundry, pantry, covered terrace enjoying an open view up to the sea.- a 30 sqm independent studio currently rented.- a 70 sqm apartment with balcony and terrace, currently rented.- below the house, it remains a part ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

